

FOTO: A. A. / El Alcalde Joan Gilart junto a los dos presidentes

## Luz verde al cambio de césped artificial del Campo Municipal de Apicat

El campo de fútbol municipal de Alpicat tendrá nuevo césped artificial la próxima temporada después que el Pleno del Ayuntamiento aprobara incluir esta actuación dentro de los presupuestos para el 2019.

La actuación todavía no tiene definidas las fechas, puesto que todavía se tiene que sacar a concurso e iniciar todos los trámites, a pesar de que estos se pondrán en marcha en breve y el más probable es que la obra se ejecute al acabar la actual temporada, hacia el mes de junio, para así estar lista para la campaña 2019-2020.

El cambio es una intervención que no supone ninguna dificultad importante y que da resLa acción está prevista para el verano de 2019

puesta al deterioro que sufre el césped diez años después de su instalación. De hecho, el actual césped data del 2007, cuando se construyó el nuevo campo, y ha soportado una intensa actividad, que actualmente se calibra en 230 futbolistas pertenecientes a la Unión-Deportiva Alpicat, al Club Atlético Alpicat y a los Veteranos.